

Parque Nacional Radal Siete Tazas sigue concitando el interés de turistas

- Destaca por su diversidad de paisajes, opciones de alojamiento y actividades abiertas a la comunidad, consolidándose como un punto clave del turismo de naturaleza en la zona.

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

MOLINA. Uno de los principales atractivos turísticos de Molina es el Parque Nacional Radal Siete Tazas. Dicho sector concentra gran parte de las visitas, tanto de personas que llegan por el día como de turistas que pernoctan en la zona, especialmente durante la temporada estival. Desde el área de turismo en la Corporación de Desarrollo Productivo y Turismo de la municipalidad de Molina, explicaron que consideran como visitantes a quienes llegan solo por el día, y como turistas a quienes pernoctan en el sector. Dentro de la oferta de turismo natural, Radal Siete Tazas destaca espe-

cialmente su red de senderos y paisajes únicos. El acceso al parque se realiza mediante la compra de tickets online, a través de la plataforma pasesparques.cl. Esta información suele ser ignorada por personas que llegan solicitando la venta de entradas en el ingreso al parque. "El llamado está en planificarlos de buena forma y dentro de esa planificación es comprar el ticket con anticipación para la fecha que deseen hacer la visita", indicó al respecto, Sebastián Unda, de la Corporación Municipal de Turismo. Actualmente existen dos accesos administrados por Conaf: uno en el sector de Las

Siete Tazas y un segundo ingreso ubicado a tres kilómetros más arriba, medida que busca mejorar la experiencia de los visitantes y evitar las aglomeraciones.

OFERTA DE ALOJAMIENTO

Dentro del parque y sus alrededores, los turistas cuentan con diversas alternativas de alojamiento. Entre las más económicas se encuentran los campings a orilla del río en Radal, mientras que el sector Parque Inglés ofrece espacios más rústicos y amplios, ideales para quienes buscan una conexión directa con la naturaleza. A ello se suman cabañas de fácil acceso, pensadas para familias y visitantes que prefieren mayor comodidad.

En cuanto al perfil de quienes visitan la zona, se ha observado presencia de turistas extranjeros, principalmente de Estados Unidos, Alemania, Brasil y Francia, muchos de ellos mochileros que optan por acampar y permanecer varios días en el parque.

NOCHE ASTRONÓMICA CON EL MIM

Como parte de las iniciativas



El acceso al parque se realiza mediante la compra de tickets online a través de la plataforma pasesparques.cl.

para diversificar la oferta turística y cultural, la Corporación Municipal de Turismo de Molina firmó un convenio con el Museo Interactivo Mirador (MIM), el cual permitirá la realización de una noche astronómica gratuita y abierta a todo público en el sector del mirador El Velo de la Novia, durante el mes en curso, con fecha por confirmar.

La actividad contempla observación astronómica directa con telescopios, charlas de especialistas, experiencias de realidad virtual y la participación de profesionales del MIM, quienes guiarán la jornada educativa. Para facilitar la asistencia, el municipio dispondrá de trans-

porte para personas que no cuenten con acceso propio, promoviendo que los asistentes puedan vivir una experiencia nocturna completa.

SECTORES TURÍSTICOS DEL PARQUE

El lugar principal es Las Siete Tazas, conjunto de pozas naturales esculpidas durante siglos por el río Claro sobre roca basáltica, junto al Salto de la Leona, una cascada de 25 metros accesible mediante un sendero de excursión de 1.200 metros. Ambos sectores cuentan con miradores y áreas aptas para el baño en temporada estival, además de un sendero interpretativo inclusivo para personas

mayores y con discapacidad. Otro punto típico es el Salto El Velo de la Novia, una cascada de aproximadamente 60 metros que genera una neblina permanente y puede apreciarse desde un mirador ubicado a un costado del camino principal.

Más al interior del parque se encuentra el Cajón El Bolsón, una llanura dominada por la formación rocosa conocida como el Colmillo del Diablo, con senderos de trekking, acceso a caballo y refugios de montaña. A ello se suma el Valle del Indio, donde nace el río Claro y es posible observar fauna silvestre, formaciones de ñirre, aleros rocosos y cascadas como el Salto del Indio.